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本报讯（九江报业融媒记者 吴金
阳 文/摄）日前，家住湖滨翡翠城的张
女士向九江报业融媒平台反映，华安幸
福里小区（二期）占用公用道路，原本可
从人民路通往十里大道的幸福里支巷，
近段时间已被封闭不能通行。

记者在现场看到，幸福里支巷通
往该小区的一条水泥道路已安装防盗
门进行封闭。那么，此路是否为公用
道路呢？“之前通往小区的这条水泥路
是一条无名路，为便于车辆停放管理，
于是打报告申请命名为幸福里支巷，

长约 100米。”幸福里小区物业公司彭
姓经理告诉记者，其余道路是由开发
商项目建设用地。为保障小区安全管
理，今年 6月份，小区二期建成竣工交
房，物业公司对小区内的道路进行了
封闭式管理。此路为小区内道路，所
以物业对该路段进行了封闭。

记者了解到，经市自然资源局工
程项目规划管控科、土地储备中心核
实，2011年 5月，江西华安投资有限公
司通过公开竞拍方式取得原九江市装
卸运输公司国有土地建设使用权，即

现华安幸福里小区（二期）项目用地范
围。出让时，此地块内无建成市政道
路和规划拟建市政道路，出让范围内
的 35.1817亩土地使用权全部为原九
江市装卸运输公司所有。经查证，该
地块经过（含幸福里支巷便道）整合，
通过公开竞拍建成了华安幸福里小区
（二期）。另悉，根据《九江市旧城功能
区控制性详细规划》，在该小区北面即
将规划一条宽 12米的人民路至十里大
道支路，并已列入了市政府 2020年城
建项目计划。

本报讯（九江报业融媒记者 余超）
10月 26日，家住开发区联泰万泰城小
区的业主李女士向记者反映，近段时
间，小区的电梯经常出现故障，导致业
主经常被困在电梯，给人员出行造成很
大的安全隐患。

10月 26日，记者来到联泰万泰城
小区。据李女士介绍，2018年她在联泰
万泰城小区 23栋购买了一套房子，今
年 8月，物业陆续通知业主过来交房，
她在交房之后就开始装修，电梯却经常
出现故障。“装修的时候就发现电梯坏
的频率特别高，业主群有业主聊天时说
到，电梯出现故障在 8月 5日交房当天
就开始发生，一名业主直接从 8楼掉到

了负一楼，如果是小孩子的话那肯定更
危险。”

对此，记者随后来到了联泰万泰城
小区 23栋楼，采访中，记者也碰到了该
栋楼的一位业主，当询问电梯情况时，
该业主表示电梯确实存在经常出现故
障的情况。刚刚交付的新房为什么电
梯故障会频频发生？小区的业主认为
电梯质量有问题。李女士说：“电梯质
量不可靠，不然的话它坏的频率为什么
会这么高，这是刚新装的电梯。”

针对此事，记者随后来到了联泰万
泰城小区物业服务中心，表明来意后，一
位负责人表示，电梯出现问题，他们也接
到过业主的投诉，之后他们也立马赶到
现场进行检修，并且找出了相关原因。

联泰万泰城小区物业服务中心工程
部经理宋荣云介绍，业主被困电梯是装
修造成的，装修工人在电梯开门搬运材

料的时候，撞到了门道开关，导致电梯出
现这个问题，“物业跟维保公司及时去
看，该维修维修，该更换更换，前段时间
还更换了一个光电开关，也是装运工搬
材料的时候撞坏了。”

宋经理告诉我们，因为 23栋楼交
房不久，很多业主现在都在对房屋进行
装修，这段时间也是装修的高峰期，而
很多装修人员在装修的时候不会管顾
电梯，导致装修的材料以及沙石随意散
落在电梯内，这样电梯内的一些感应开
关和地槽就会被损坏，才导致电梯出现
故障频率高的问题。目前针对这样的
问题，物业已经采取了一些相关措施。

“我们会加强电梯运行的巡查，在电梯
轿厢和电梯门口也会张贴装修和搬运
材料注意事项，电梯有故障会及时维
修，需要更换配件及时更换，确保电梯
的正常运行。”

市民
呼声

联泰万泰城小区电梯故障频发
物业：都是装修惹的祸

本报讯（袁海飞 九江报业融媒记
者 张新红）日前，白湖水街道综合执法
大队就怡景花园门店向小区排放油烟
问题做了回复，目前不能确定油烟管道
开洞的位置是否属于承重墙，如果是承
重墙，那么这种行为就是违法的。

怡景花园 A1栋门店向小区内排
放油烟引起业主们的反对，并就此进

行投诉。在报道出来后，白水湖街道
综合执法大队到现场进行了情况了
解。日前，白水湖街道综合执法大队
工作人员回复，关于怡景花园A1栋商
户私自在后墙开洞做烟囱的问题，要
根据其小区的户型图来确认是否属
于承重墙，如这栋后墙属于承重墙则
是违法行为，反之则不属于违法行

为。在现场调查后发现门面老板是
租客，无法提供房屋的结构图，所以
无法确定开洞的墙体属于承重墙。
另外，他们也向相关部门咨询过，对
于烟囱的油烟排放，根据相关规定，
正常居家的油烟排放不属于环境污
染，如果是餐饮行业就要根据相关要
求规定。

记者
调查

幸福里支巷被小区占用？
市自然资源局：该路段属于小区内道路

幸福里支巷已
被小区物业用防盗
门进行封闭。

社区动态

本报讯（九江报业融媒记者 陈诚
文/摄）人口普查关系国计民生，是摸清
人口“家底”的重要手段。为做好人口普
查工作，连日来，来自社区和街道的基层
工作者们通过多种方式、多种途径宣传
人口普查的重要性并开展入户摸底调
查，为 11月 1日启动的第七次全国人口
普查正式入户登记工作打下坚实基础，
奏响人口普查“序曲”。

为提高公众知晓率、增强辖区居民
对人口普查的配合度，前几日，浔阳区甘
棠街道 17个社区组织退役军人共同开
展以“人口普查进万家，全面清点你我
他”为主题的人口普查宣传活动。活动
现场，退役军人利用音响向广大居民朋
友喊话，给大家科普人口普查知识，工作
人员耐心地向现场居民解答人口普查相
关知识，并发放人口普查宣传资料，积极
引导广大居民群众依法配合普查，如实
申报普查项目。

除做足宣传外，街道和社区的工作
人员在近日也开始了上门入户摸底工
作。甘棠街道龙山社区主任胡平告诉
记者，由于上班时间居民都不在家中，
所以社区工作人员只能错峰进行上门
摸底。“我们的上门入户摸底工作一般
安排在午休和晚上，等居民在家中时才
能进行。”而在甘棠街道双峰社区，辖区
共建单位工商银行浔中支行、农业银行
九龙支行的志愿者们也加入到社区普
查队伍中。他们有的在社区整理资料，
有的穿上印有第七次人口普查字样的
工作服，遵循“不漏一户，不落一人”的
原则，一家一家地摸底走访，不论是社
区工作者还是志愿者，都在加班加点地
忙碌着。

向阳街道各社区利用电子屏、各小
区业主群、小喇叭等方式向居民进行宣
传，积极宣传人普工作的重要意义，号召
居民配合登记工作。

据向阳街道的有关工作人员介绍，
街道积极组织人员，分解任务，“兵分
多路”进行人普启动前的摸底工作，为
正式入户登记做好万全准备。同时，
向阳街道相关科室工作人员对接 8个
村居、157名普查指导员和普查员，分
解任务、责任到人，兵分多路进行人普
正式入户登记启动前的摸底工作。截
至 10月 25日，向阳街道摸底工作总体
完成率 93%。

人口普查宣传活动现场。

多途径宣传
错峰上门入户摸底
街道、社区齐发力
奏响人口普查“序曲”

《门店油烟排放呛鼻 楼上住户受不了》后续

执法大队：若是承重墙开洞排油烟违法


